

令和 2 年度に緊急生活支援金給付等を受けた学生からの感謝の声を紹介させていただきます。

- 学部 4年 ご支援ありがとうございます。
今後とも勉学に励みます。
- 学部 2年 正直、今コロナ期間に大学の 3 万円が貰えてなかったら相当きつかったと思っ
ているので、大事に使って何とか前期は乗り切ることができたので良かったです。
- 学部 2年 バイトができない中の支援は助かりました。ありがとうございます。
- 大学院 1年 中国からの留学生として、どうもありがとうございました私は日本語が苦
手ですが、感謝の気持ちを表すことはできません。
- 学部 4年 コロナウイルスの影響で実家の親の収入も少なくなり、生活的な支援を受
けておらず、バイトの収入も激減したので助かりました。ありがとうございます。
- 学部 5年 コロナの影響でアルバイトの収入が激減し、親も頼れず苦労してた中、生活
支援金を戴き大変有り難く感じました。心から感謝致します。
- 学部 3年 アルバイトの収入が減少または皆無となった状態での支援は生活を維持し
たいくなかでとてもありがたいものでした。
- 学部 2年 収入もなくなり絶望的だった時に給付金をいただくことができ、とても助
かりました。
- 学部 4年 とても助かりました
- 大学院 2年 非常に助かりました。
- 学部 2年 両親の収入もアルバイトの収入も減少していたため本当に助かりました。
ありがとうございました。
- 大学院 1年 3 万円のお陰でなんとか生き延びる事ができました。ありがとうございます。
これによって新生活も送れています。
感謝しています。
- 学部 3年 この度はとても大きなご助力をして頂き、ありがとうございました。以前に
比べ、生活環境が大きく変わった中、このような大変暖かい支援はとても嬉し
く思いました。これからは自分達が社会を支えるためにも、学業等によりいっ
そう励む所存でございます。
- 学部 4年 アルバイトがしたくてもできず、所得が下がってきている中、金銭面や食材
面で支援していただきありがとうございました。
- 学部 2年 本当に感謝しています。
ありがとうございました。

- 学部 5年 現金の支援はもちろんのこと、食料についてもとても助かりました。
アルバイトができないため、お米がもらえるだけでも大変力になります。
- 学部 3年 本当にありがとうございました。
- 大学院 2年 支援金(3万円)をコロナによりバイトなどの収入がなくなった時に、いただいたのは非常に助かりました。いち早く支援金のお知らせをしてくれたのも好印象でした。
- 学部 4年 アルバイトが出来ずに収入がない状態だったので、非常に助かりました。ありがとうございました。
- 学部 1年 給付金を下さりありがとうございました。
授業料などに役立てたいと思います。
- 大学院 1年 コロナの影響で在宅期間が増え、光熱費など予想外の支出が多かったのですが、頂いた支援金のお陰で上手くやりくりすることができました。ありがとうございました。また、在宅により自炊をする機会が増え、お米の消費が増えてきた中での支援物資は本当にありがたかったです。
- 学部 5年 寄附金は大切にに使わせていただきます。
ありがとうございました。"
- 学部 4年 本当に感謝しています。アルバイトも今まで通りできなくて学校にも行けない状況での3万円の支給は本当に助かりました。
- 大学院 3年 I would like to thank Tokushima University and multiple companies or individuals for the living support payment of 30, 000 yen.
- 学部 4年 バイトができない中助かりました。
- 大学院 1年 ご支援頂きありがとうございました。
このお金は生活費に当て、普段通りの生活を取り戻せるように祈っております。
- 大学院 2年 これまでの学生生活を振り返ってみますと、徳島大学には本事業だけでなく多大なご支援を頂いております。
支援がなければ、エンジニアとして社会に役立ちたいという『恩返し』の気持ちも、きっと芽生えていなかったと思います。
今、学ぶ環境に身を置けるのも支えてくれている企業や団体様があつてこそ、という「感謝の気持ち」を忘れず、これからも学問に励みます。
- 大学院 1年 この度は生活のご支援ありがとうございました。
ご支援により資格の勉強及び研究にあてられる時間が増えた事で生活が充実し感謝しております。"
- 学部 2年 アルバイトがない中で、半月分程度のお金でも有難いと思えた
- 大学院 2年 ご支援いただき感謝申し上げます。大変嬉しく存じます。恩返しできるよう、

来の社会のために貢献しようとするまでに至りました。

- 学部 2年 見ず知らずの他人の私に、支援を賜っていただき誠にありがとうございます。今回ご寄付頂いたこのお金は無駄の無いように大切に使用させていただきたいと思います。また、このような寄付の募集を計画していただいた徳島大学の関係者の方々にも厚く御礼申し上げます。私以外の多くの学生も助かったと思います。本当にありがとうございました。
- 大学院 3年 いただいたお金を生活費に当てることができたので、今のところ不自由なく生活できており、大変感謝しています。
- 学部 4年 ありがとうございました。
- 学部 1年 アルバイトの収入が減少していたので給付金はとてもありがたいと感じました。
- 大学院 2年 コロナのために、アルバイトが少なくなる時、三万円をもらった、本当にありがとうございました。
- 学部 5年 この状況でアルバイトも一切できず非常に苦しい状態だったのですが、寄付金をいただいたことで少し生活の足しになりました。ありがとうございます。
- 大学院 1年 親が職を失ったばかりだったので本当に助かりました。先行きが不安でしたが安心することができました。
- 学部 2年 コロナの影響でバイトが出来ず、本当にお金に困っていたので3万円は助かりました。
- 学部 4年 たくさんの支援物資をありがとうございました。現在、このような状況下で、思うようにアルバイトができておらず、支援物資はとても助かりました。
- 学部 3年 たくさんの支援ありがとうございます。経済面の不安で学業に集中できていない時期がありましたが、ご支援のお陰で何とか前期を乗り切ることが出来ました。本当にありがとうございます。
- 大学院 4年 コロナの影響でバイト時間が減っており、給料が少なくなっています。大学から支援金をいただいて本当に大変助かりました。ありがとうございました。
- 学部 4年 大変助かりました。
- 学部 5年 生活支援物資や緊急生活支援給付金は大変支えとなりました。物資はすぐ消費できるものだったので食を削らなくて済みました。また、緊急生活支援給付金も消耗品の購入などにあてられ大変助かりました。
- 学部 6年 ありがとうございました。
食いつなぐことができました。
- 学部 4年 本当に生活が厳しく食事もろくに取れないときに三万円をいただきまたお米を頂いたことによってどうにか生活することができました。本当にありがとうございます。

- 学部 3年 コロナウイルスで全員が大変な生活を強いられてる中、支援していただけたことにとっても感謝しています。
- 学部 3年 支援を受けてありがとうございました。留学生として、新型コロナウイルスの中、本当に助かりました。
- 学部 4年 アルバイト収入が減ったことで日々の生活に不安を感じていたので大変助かりました。ありがとうございました。
- 大学院 1年 皆様のお気持ちに支えられ、そして皆様の温かいご支援が、私の原動力となっております。本当にありがとうございます。
- 大学院 1年 アルバイトでの収入が思うようにできなくなり、そのような中で給付金や支援物資をしていただきとても感謝しています。ありがとうございます。
- 学部 3年 新型コロナウイルスで、私はバイト先の都合でバイトに入れなくなり生活費が稼げない状態になり非常に大変でしたが、支援があったおかげで救われました。ありがとうございました。
- 学部 1年 アルバイトがあまりない状態だったので、助かりました。ありがとうございます。
- 大学院 2年 "Thank you very much for your financial support at that crucial moment.
As an international student, it was a very difficult situation for me without a part-time job during the first phase of Covid-19. Now, somehow I am managing my living cost with a part-time job. But during the first phase of COVID-19, this financial help was a blessing. The financial aid may not be a big amount but it was hope. I am really very grateful to the university and those sponsors who helped us in this crisis moment for their various kinds of support. Thank you very much.
- 学部 3年 生活が苦しかったので助かりました。
- 学部 1年 今回の支援ありがとうございました。バイトも満足にできない状況なのでとても助かりました
- 学部 4年 未曾有の事態でアルバイトもしづらい状況でしたので家計の助けになりました。ありがとうございました。
- 学部 3年 アルバイトが出来ず生活に余裕が無かったので、本当に助かりました。
- 学部 6年 コロナ禍のなか、バイトもなかなかできず、お金に困ってる中での支援でしたので、食料品、お金ともに大変助かりました。改めてお礼申し上げます。
- 学部 4年 支援を何度も受けさせて頂き大変感謝しております。普段は、お恥ずかしながら、このような有志のアンケートなどは、疎かになってしまう性格ではありますが、メールをみていち早く感謝の意を伝えたいと思い、書かせていただきました。
- 学部 3年 食費がそろそろ底を突きそうなときに3万円をいただきました。

節約して使用したので、2ヶ月は大丈夫でした！

ありがとうございました！

学部 3年 非常にありがたいです

大学院 1年 コロナの影響でバイトができず生活が苦しかったため、支援金・支援物資の給付にはとても助けられました。ご支援いただき、ありがとうございました。

大学院 1年 非常に多くの支援をしていただきましたが、アルバイトが無くなり非常に家計が苦しくなっていたのでどれもかなり生活の助けになりました。コロナウイルスの影響がある中、つらい思いをせずに生活できて研究活動に勤むことが出来ました。ありがとうございます。

学部 4年 バイトがなくなり生活が苦しかったときに募集していたので助かりました

学部 2年 3万円をいただけたことで、だいぶ生活が楽になり、勉強に集中することができました。本当に助かりました。ありがとうございました

学部 2年 新型コロナウイルスの感染拡大のため、当時家賃や生活費のための収入が劇的に減少した。また留学生として国にいる家族と離れて一人暮らししているため不安を感じた。しかし、徳島大学緊急生活支援金をもらうことで経済状況を改善できた。そして何より支援金はこの状況に向き合うのは一人じゃない、皆がいて支えてくれるという励ましい言葉となり、とても安心できた。ありがとうございました

学部 1年 緊急生活支援物資の配布ありがとうございました。大切に使用させていただきます。

学部 4年 コロナの影響でアルバイトがすべてなくなり収入が減少した一方で、実家にも帰れず下宿先にいるため光熱費や生活費が昨年度以上に必要になっている状況にあります。

そんな中、給付金や生活支援物資の配布によって、金銭面の心配を減らし、大学に行けない代わりに自宅での学習に集中できる環境を整えることができました。

学部 4年 私はコロナの流行によりアルバイト給料が激減する中で、就職活動を行なっていました。そんな出費が多く、生活が大変な時期に緊急生活支援金の給付を受けることができ、とても助かりました。ありがとうございました。

学部 2年 バイトもできなくなったので、本当に助かりました。頂いた支援金は、本の購入費に当てました。

学部 2年 アルバイトでいただいていた、賄いがアルバイトの日数が減少したことで得られなくなっておりました。日々の生活の中で食費が占める割合が大きくなったので、支援していただいたこと、大変感謝しております。

学部 3年 急な環境の変化でアルバイトがなくなり生活が一変しました。しかし、大学をはじめ様々な方にご支援をいただき、生活をすることができました。皆様に

は、感謝の気持ちでいっぱいです。

学部 4年 コロナの影響で親からの支援も難しく、日々これからの不安とどうにかせ
なという焦燥感に苛まされていました。しかし、今回の食料支援と支援金のお
かげでどうにか生きることもでき本当に感謝しています。

ありがとうございました。

学部 4年 コロナの影響でバイトもなくなり、収入0の状態が続いてとても厳しか
ったので、非常に助かりました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

学部 2年 ありがとうございます